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Cesare Mason

Ci siamo mossi sul duplice binario
della concretezza e della responsabilità

Cesare Mason ha concluso il suo mandato
E’ Stefano Scattolin il presidente nel 2020
della Federazione del Camposampierese

Non è stata una presidenza
facile, quella di Cesare
Mason alla guida della Fe-
derazione dei Comuni del
Camposampierese. Alle
ormai croniche difficoltà di
risorse finanziarie e di or-
ganico che affliggono i Co-
muni, il sindaco di
Piombino Dese ha dovuto
affrontare il delicato e com-
plesso distacco dalla Fede-
razione del Comune di
Trebaseleghe.
«Un addio doloroso, ma
con il sostegno dei colleghi
sindaci, del direttore gene-
rale Anna Maria Giaco-
melli, e dell’intera
dirigenza della Federazione
– afferma il sindaco di
Piombino Dese - non solo
siamo riusciti a gestire il
passaggio con grande unità
e serenità, ma ne usciamo
rinvigoriti e ancor più de-
terminati nel proseguire
nel cammino di una Fede-

razione capace di affron-
tare le sfide di questo no-
stro tempo così difficile e
complesso». 
«Ci siamo mossi – ricorda
Mason - sul duplice binario
della concretezza e della re-
sponsabilità. Di sicuro ab-
biamo alzato il livello di
attenzione e responsabilità
concentrandoci, ad esem-
pio, sulle problematiche
inerenti all’Asi, al perso-
nale e alle figure dirigen-
ziali».
Un lavoro destinato a dare
i suoi frutti anche in pro-
spettiva, su tavoli strategici
qual è quello della Regione.
«Il nostro direttore – ri-
corda – è da poco entrata
anche nella commissione
regionale che si occupa di
fissare i criteri sui quali ela-
borare i piani e i progetti
destinati a sostenere le ini-
ziative delle Unioni».  

Stefano Scattolin, 64 anni, laurea
in Scienze Biologiche, inse-
gnante, sindaco di Massanzago
dal 1994 al 2004, rieletto nel 2014
e nel 2019, dal 1. gennaio 2020
presiede la Federazione dei Co-
muni del Camposampierese.
Raccoglie il testimone da Cesare
Mason, 53 anni, imprenditore nel
settore commerciale, dal 2018
sindaco di Piombino Dese.

L'Unione dei Comuni del Camposampierese, la “Federa-
zione”, nasce formalmente il 1° gennaio 2011 dalla fusione
dell’Unione del Camposampierese, composta da otto Co-
muni, e dell'Alta Padovana (tre Comuni).
In questi ultimi anni c'è stato un attento lavoro di controllo,
verifica ed implementazione di servizi :  i sindaci hanno
cambiato la direzione dell'Unione (da due anni il nuovo di-
rettore è la dott.ssa Anna Giacomelli), riorganizzato la par-
tecipata Asi ripianando assieme ad ETRA le perdite
dell'esercizio 2015 (per 185.000 Euro), sostenuto connetti-
vità e digitalizzazione in tutti i Comuni,  attivato e potenziato
la Centrale unica di Committenza che segue gare d'appalto
anche per numerosi Comuni esterni alla Federazione stessa,
sostenuto la fruibilità dell'Ostiglia e numerose iniziative per
il turismo con i percorsi ciclabili sugli argini dei fiumi, il tu-
rismo religioso legato alla figura di Sant'Antonio ed alla pre-
senza dei Santuari Antoniani, ottenuto finanziamenti per
incrementare la rete di percorsi ciclabili nel territorio, non-
ché per interventi nel sociale ed altri.
La governance della Federazione è ora così definita: oltre al
nuovo direttore, a gennaio prende servizio il nuovo coman-
dante della Polizia locale Antonio Paolocci, ed è confermato
l'amministratore di Asi Michele Genovese.
L'uscita del Comune di Trebaseleghe, dal 1° gennaio pros-
simo priva l'Unione di 13.500 abitanti e 5 dipendenti, ha
comportato un impegnativo lavoro di riorganizzazione, non
indifferente, compreso il trasferimento del SUAP a Loreggia.
Complessivamente (Polizia Locale, Asi ed uffici amministra-
tivi della Federazione) il numero dei dipendenti è di 82
unità. Ora la situazione è definita, il personale ha precisi ri-
ferimenti, competenze e professionalità adeguate e si ri-
prende il nuovo anno con obiettivi stabiliti e programmi in
fase di definizione.

Stefano Scattolin



Intervista al neo presidente

Presidente Scattolin,
qual è il suo giudizio
sull’uscita dalla Federa-
zione del Comune di
Trebaseleghe?
È comunque la perdita di
una realtà importante nel
Camposampierese, vivace
sia economicamente che so-
cialmente: un’uscita moti-
vata da una presunta
inefficienza della Federa-
zione che non restituirebbe
servizi soddisfacenti anche
in rapporto al contributo
versato dal Comune.

Come risponde?
Che certamente si devono
migliorare i servizi, ottimiz-
zando l'impiego delle ri-
sorse che vengono dai
singoli Comuni, ma credo
che insieme si sarebbe po-
tuto continuare un percorso
virtuoso e positivo   per ogni
Comune dentro la Federa-
zione, non fuori.

Quali sono i principali
obiettivi della Federa-
zione per quest’anno?
Sono definiti dal documento
di programmazione che ab-
biamo approvato qualche
giorno fa:
- garantire stabilità nel fun-
zionamento della struttura,
con riferimento al fabbiso-
gno del personale ed al re-
perimento di risorse
esterne;
- migliorare e sviluppare i
servizi a favore dei Comuni
con processi di efficienta-
mento, riordino, riorganiz-
zazione, in particolare per
l'innovazione tecnologica
(per innovare, comunicare,
accompagnare i progetti,
migliorare la fiducia dei cit-

tadini nei confronti della
pubblica amministrazione);
- affrontare il tema dei ser-
vizi sociosanitari nel Cam-
posampierese a seguito
della riforma sanitaria re-
gionale;
- valutare cambiamenti pos-
sibili nella direzione e go-
verno della Federazione
stessa, anche con possibili
modifiche allo Statuto;
- verificare l'attuazione ope-
rativa dei servizi, in partico-
lare di quelli affidati alla
società strumentale ASI;
- ridefinire un ruolo di pia-
nificazione anche urbani-
stica del territorio, con una
visione più organica di una
fase di sviluppo e crescita,
anche in una prospettiva di
cambiamenti necessari;
- coordinare iniziative ed
azioni per l'imprenditoria
nel tavolo IPA ed a supporto
della stessa pubblica ammi-
nistrazione.

Le priorità?
Per la sicurezza, puntiamo
alla riorganizzazione del Co-
mando della Polizia locale,

alla presenza nel territorio e
all'organizzazione degli am-
biti, all’implementazione
della videosorveglianza con
nuovo supporto all'apparato
di Protezione Civile, alla col-
laborazione tra Forze del-
l'Ordine.

Oltre alla sede, cambia
qualcosa per il Suap?
Nella nuova sede di Loreg-
gia, il Suap è chiamato in
termini di sburocratizza-
zione e rapidità nelle rispo-
ste alle istanze dell'impren-
ditoria locale. È un impegno
che si inserisce nell’unifor-
mare la connettività, mo-
dernizzare l'informatizza-
zione e la digitalizzazione
nella pubblica amministra-
zione.

Quanto ai progetti già
avviati?
Intendiamo concretizzarli.
Mi riferisco in particolare al
Green Tour e per il turismo
sostenibile, la rete di per-
corsi ciclabili, gli interventi
nel sociale a sostegno di po-
vertà e precarietà nel lavoro. 

Progetti da definire, invece?
Approvare il Pums, il piano
urbano della mobilità soste-
nibile per tutto il Campo-
sampierese e promuovere
una rete di trasporti effi-
ciente e moderna nel terri-
torio. Di grande
importanza, poi, è l’esperire
opportunità di formazione
ed informazione con riferi-
mento al prossimo ciclo di
programmazione europea
2021-2027.

Infine, presidente Scat-
tolin, uno sguardo al
contesto più generale in
cui si muovono i Co-
muni?
Va innanzitutto sottolineato
che l'Unione è una collabo-
razione necessaria ed inso-
stituibile tra Comuni,
ancora penalizzati da una
politica nazionale che non
valorizza le autonomie locali
ma che spesso le penalizza
facendo loro pagare le con-
seguenze di una spesa pub-
blica eccessiva quando non
ne hanno alcuna colpa, in
particolare i nostri comuni
da sempre “virtuosi”.
Personalmente, poi, ritengo
sia utile e lungimirante ri-
prendere il dialogo sulla
possibile fusione tra Co-
muni, non per superare i
campanili, anzi, ma per evi-
tare campanilismi che po-
trebbero allentare la
progettualità necessaria per
lo sviluppo e la crescita del
Camposampierese, alla vigi-
lia di un nuovo quinquennio
di finanziamenti europei
che potrebbe portare altre
opportunità per la nostra
area e per i nostri cittadini.

Scattolin: «Questi gli obiettivi e i progetti 
che porteremo avanti insieme quest’anno»



Appuntamenti  dal 31 dicembre 2019 al 17 gennaio 2020 Appuntamenti  dal 31 dicembre 2019 al 17 gennaio 2020 

Sabato 4 gennaio 2020
- ore 20.30, Teatro Ferrari, via Palladio, 1
Camposampiero ti Premia, estrazione biglietti
vincenti, cabaret con Gianluca Impastato (Zelig) e
Gianni Astone (Colorado Caffè), rinfresco finale 

Lunedì 6 gennaio 2020
- Ore 20.30, Santuari Antoniani Concerto di
Epifania delle corali cittadine. XVII Edizione 

Domenica 12 gennaio 2020
- ore 16.00, biblioteca, Villa Campello
Un’armonia di suoni. La nostra musica insieme.
Concerto allievi indirizzo musicale dell’I.C.
Parini, nel trentennale di fondazione 

Camposampiero

Dal 22 dicembre 2019 al 12 gennaio 2010
- Via Palù, presepe ambientato all’interno di
un tipico casone veneto, Per informazioni e co-
mitive cell. 347-6474315/ 333-1316686. 
Orario : mattino 9.00-12.00/14.00/19.00 tutti i
giorni.

Piombino Dese

Venerdì 17  gennaio 2019-
- ore 21 Cinema Teatro Giardino, Via Roma –
S…CONFINI- Rassegna Teatrale
2019/2020. Teatro Bresci in: BORSELLINO di
e con Giacomo Rossetto - Produzione Teatro
Bresci Interi € 14,00 ridotti € 12,00. Info abbo-
namenti e prenotazioni: 3497368623.
0499370076 www.comune.sangiorgiodelleperti-
che.pd.it  - www.arteven.it

San Giorgio delle Pertiche

Mercoledì 1 gennaio 2020
- ore 17:00 - Alta Forum - "Gran Capodanno"
- Concerto dell'Orchestra Regionale Filarmonia
Veneta con composizioni della dinastia Strauss e
di altri grandi compositori- Biglietto unico €
10,00.- Prevendite presso: Bar Patrizio, via Ken-
nedy, 7 - Campodarsego - Ufficio Cultura del Co-
mune di Campodarsego
Vendita la sera dello spettacolo all'Alta Forum
dalle ore 16:00.

Campodarsego

Sabato 4 gennaio 2020  
- 9,30, biblioteca, Racconti “da Befana” e la-
boratorio creativo.

Concorso letterario
- Concorso letterario Silvano Belloni, a
tema libero. Scadenza: 31 marzo 2020. Per
scaricare il bando "www.comune.villnova.pd.it" -
per info 049 9222107  cultura@comune.villa-
nova.pd.it 

Villanova di Camposampiero

Domenica 5 gennaio 2010
- ore 15,00 -  Zeminiana, “Palio della Be-
fana”, a seguire la tradizionale “Piroea Paroea”.
- ore 18.00, Piroea Paroea”, Chiesa di San-
t’Alessandro a Massanzago. La  Befana conse-
gnerà dolciumi per i più piccini. Estrazione della
Lotteria di Natale.

Massanzago


